

# Pendant ce temps en Bulgarie...



« Celui qui habite sous l'abri du Très-Haut repose à l'ombre du Tout-Puissant. Je dis à l'Éternel : Mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie ! » Psaume 91 : 1-2

Chers frères et sœurs,

Voici quelques nouvelles de ces derniers jours, qui ont été saturés d'intenses émotions, mais qui nous permettent également de rendre témoignage à la gloire de notre Seigneur Jésus-Christ.



Kristina et les enfants

Jeudi dernier (19 juin) notre sœur Kristina s'en est allée vers sa demeure céleste auprès du Seigneur. Nous nous sommes relayés toute la journée avec Damien à son chevet, en compagnie de son mari et de ses enfants. Kristina est partie le soir.

Les jours précédents avaient été terriblement éprouvants pour Kristina, qui a lutté contre le cancer plus d'un an et demi avant cela.

Mais Kristina est restée dans la foi et l'espérance jusqu'au bout. Même en train de mourir elle ne laissait échapper aucune plainte, ne manifesta pas d'amertume. Pendant ses dernières heures d'agonie, alors qu'elle ne pouvait plus parler, elle trouvait la force de murmurer Amen à nos lectures et prières.

Kristina laisse derrière elle trois orphelins : Girgana (18 ans), Bojidar (17 ans) et Rosselin (11ans). Ces enfants se sont énormément attachés à Damien et à moi, c'est comme si nous étions devenus leur nouvelle famille.

Il y a aussi un autre jeune homme, Borislav, issu d'un premier mariage de Kristina. L'avenir de ces enfants nous préoccupe, car le père Tsvetan s'est remis à boire compulsivement après le décès, et a un passé très violent.

Toute la famille vit dans une grande pauvreté. Mais nous en prendrons soin autant que possible et prions que le Père céleste se révèle à eux.



Girgana, Bojidar et Rosselin

Famille Chiron (Camélia, Joël, Martin, Benjamin) 4, rue Jéraitza 3400 Montana Bulgarie

☎ 00359 96 301 303

✉ jeravitza@abv.bg

☎ 00359 882 533 822



**La violence du choc !**

Samedi 21 juin, quand j'ai ramené un jeune après une réunion, une voiture m'a percutée de plein fouet dans le centre de Yossifovo. Le conducteur en face roulait vite et a perdu le contrôle de son véhicule sur la chaussée couverte de sable.

Les deux véhicules sont démolis et inutilisables, le conducteur en faute est blessé, mais je n'ai rien d'autre qu'une légère commotion. Le Seigneur a envoyé ses anges pour me protéger !

Samedi 14 juin, nous avons eu la joie d'accompagner dans le baptême trois de nos amis : Evgenia, Georgi et Maria, étudiante de 20 ans, fille d'Ivailo et Petia.

Evgenia est l'épouse d'un homme musulman, Kurde Irakien, qui a déserté le foyer, la laissant seule avec trois enfants. Sa vie est bien difficile mais elle tient bon dans la foi.



**Baptêmes au lac de Montana**

Georgi lutte lui aussi contre un cancer de l'estomac, jusqu'à présent les suites de son opération et de ses traitements donnent de bons espoirs de guérison. Merci d'accompagner nos amis dans la prière.



**Maria, Evgenia et Georgi**



**Groupes de jeunes de l'église**

Encore quelques nouvelles un peu plus générales.

Le groupe de jeunes continue de nous donner beaucoup d'encouragements. Les enfants des familles chrétiennes invitent des copains de classe aux réunions.



**Nos jeunes chantent à la Gloire de Dieu**



Construction d'un auvent

Nous préparons un petit camp début septembre, et pour cela une équipe d'amis de la mission Timothée est venue nous aider à construire un auvent pour nous protéger de la chaleur et de la pluie.

En ce qui concerne le travail missionnaire, Sasho et Nikolai progressent dans leur engagement et nous réjouissent aussi. Merci à vous tous qui contribuez au soutien généreux pour le stage de Sasho.

Cami et moi-même allons bien, malgré quelques petits problèmes de santé au quotidien.

Nous continuons de prier patiemment pour : la conversion de nos enfants Martin et Benjamin, d'Angel notre associé dans l'agriculture artisanale, et de nombreux amis dont la famille de Slaveiko, le frère de Cami.

De son côté, Damien et Marie-Neige se sentent très fatigués et surmenés suite à ces mois extrêmement chargés. Ils prendront un congé bonifié d'un mois et demi cet été. Je resterai sur place assurer la permanence avec l'aide de Sasho.



Sasho et Nikolai



Paysage au printemps

Au delà de toutes ces nouvelles reste le plus important, le privilège, mais aussi la nécessité de persévérer avec un amour inaltérable et un zèle ardent à servir notre Seigneur Jésus. Cela est possible uniquement par l'assistance du Saint-Esprit, et en réponse à vos fidèles prières...

Je rappelle que je donne des nouvelles presque quotidiennement sur le groupe WhatsApp « Amis de la Bulgarie » géré par notre frère et ami de Toulon José Petrocchi. +33 6 03 19 49 01

Si quelqu'un de votre assemblée n'en fait pas partie, vous pouvez me contacter pour que nous puissions vous inclure.



De tout cœur, pour la famille et l'équipe en Bulgarie, votre frère Joël.

Famille Chiron (Camélia, Joël, Martin, Benjamin) 4, rue Jéravitza 3400 Montana Bulgarie

☎ 00359 96 301 303

✉ jeravita@abv.bg

📞 00359 882 533 822